

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil: c'est parti pour la 8e édition d'Octobre rose!

SOUS le thème " le dépistage, le geste barrière contre le cancer ".

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

C'est dans l'enceinte de la Protection maternelle et infantile (PMI) que le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong, a procédé au lancement officiel de la 8e édition de la campagne d'Octobre rose à Port-Gentil. En présence des autorités administratives, politiques et sanitaires, et de la population venue nombreuse prendre part à cette cérémonie. Dans son propos circonstanciel, le patron de la province, après avoir rendu hommage à la première

dame Sylvia Bongo Ondimba, pour le combat noble en faveur de la gent féminine, a indiqué que la vision projetée par les plus hautes autorités du pays est " plus jamais la découverte d'un cancer en phase finale ". Cependant, pour concrétiser cette vision, de " haute portée humaniste ", a martelé le gouverneur, les femmes sont invitées à prendre une part active et massive à cette campagne de dépistage qui se déroule dans un contexte marqué par la pandémie de coronavirus.

Pour Clet Ovono Edzo, directeur régional de Santé maritime, le mois d'octobre est devenu une référence dans la lutte contre les cancers féminins dans notre pays: " C'est le moment choisi par le ministère de la Santé et la FSBO, sous l'égide du président de la



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime coupant le ruban du lancement d'Octobre rose.

Photo: Christelle Ntsame

République, Ali Bongo Ondimba, pour revoir la prévalence des cancers au niveau du Gabon, intensifier la lutte et, surtout, rappeler aux Gabonaises que les cancers du

sein et du col de l'utérus existent vraiment, et qu'on peut en guérir, à condition de réaliser un dépistage et un diagnostic précoces." Trois sites de dépistages gra-

tuits, à savoir, la SMI, l'hôpital de Ntchengue et l'hôpital départemental, sont mis à la disposition des femmes désireuses de connaître leur statut.

Fougamou : Habib Joël Ndjoye, nouveau commandant de brigade



Photo: J.F. Marola

Habib Joël Ndjoye, nouveau commandant de la brigade de Fougamou.

J.F.M
Fougamou/Gabon

Le nouveau commandant de la brigade de gendarmerie de Fougamou, Habib Joël Ndjoye, nommé à ce poste au mois de septembre dernier, a pris officiellement ses fonctions. Le promu connaît bien la localité, et surtout cette brigade, pour

avoir déjà travaillé comme agent.

L'adjutant-chef Habib Joël Ndjoye a promis de donner le meilleur de lui, pour mériter la confiance placée en lui par sa hiérarchie militaire.

Rappelons que le nouveau commandant de brigade de Fougamou quitte un autre poste au sein de la province de la Ngounié, à Etéké, un district du département de l'Ogoulou, où il a exercé les mêmes fonctions pendant quatre années. À Fougamou, il succède à l'adjutant-chef Hubert Nkiély, muté à Bitam. Marié et père de famille, il est au fait des défis qui l'attendent. Surtout dans une contrée du département de Tsamba-Magotsi où crimes odieux et enlèvements d'êtres humains sont devenus monnaie courante.

Initiatives locales : soutien à l'initiative des jeunes



Le député Otandault remet symboliquement le matériel. **NOTAMMENT** dans la construction des passerelles de fortune et le "pavage", en copeau, des voies abandonnées.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

DANS le 2e arrondissement de Port-Gentil, il y a des quartiers dont les voies d'accès n'existent que de nom. Des pistes à l'abandon, quasiment impraticables en saisons des pluies. Face cette problématique – qui s'invite à la saison pluvieuse – des

jeunes issus des quartiers sous-intégrés de l'arrondissement multiplient les initiatives. Trouvant ainsi des palliatifs au calvaire des riverains. En effet, réunis en associations, ils se battent – autant que faire se peut – pour ériger des passerelles de fortune ici et là. Notamment à PG2, quartier où le besoin se fait beaucoup ressentir, y compris en matière de routes.

Mais leur élan a été douché par le manque des moyens. C'est pourquoi ils se sont tournés vers leur député, Jean-Fidèle Otandault, dont ils ont dit connaître la sensibilité face à ce genre d'initiatives qui profitent à la communauté. Ils n'avaient pas tort puisque l'élu national a donné à leur requête une suite favorable. En effet, le député Jean-Fidèle Otandault a mis à leur disposition des moyens financiers et le matériel nécessaire (bois, copeau, longrines...) pour les encourager.

"L'apport qui est le mien s'inscrit dans la droite ligne de l'appel à la solidarité et au partage lancé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. Nul besoin de rappeler que c'est grâce au chef de l'État, clé de voûte de nos institutions, que la commune de Port-Gentil en général, et le 2e arrondissement en particulier, amorcent un développement continu en nombre des contributions et des projets au développement acquis ou en cours de réalisation. Que Dieu continue de veiller sur lui", a déclaré l'élu national.

Photo: Koumou